

Warum uns Monika Gruber als Schirmherrin unterstützt

Das Herzenswunschemobil ist eine wunderbare Institution für den Landkreis Erding und nach Möglichkeit auch darüber hinaus, denn damit ermöglichen die engagierten Mitarbeiter des Bayerischen Roten Kreuzes schwerkranken Kindern und Erwachsenen die Erfüllung eines Wunsches, der mit einem herkömmlichen Pkw einfach nicht möglich wäre.

Oft sind es ja gar keine großen Wünsche, die diese Menschen haben, sondern Dinge wie z.B. noch einmal den Chiemsee sehen. Und ich finde, wenn man todkranken Menschen mit einem so überschaubaren (finanziellen) Aufwand eine Freude bereiten kann, dann sollte dies für die Gesellschaft und für uns - die Gesunden - eine Selbstverständlichkeit sein.

Und wenn ich eine Kleinigkeit dazu beitragen kann, das Herzenswunschemobil etwas publikler zu machen, dann mache ich das sehr gern."

Monika Gruber

